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Résumeé de I'étude

En raison de la prolifération des pratiques d'embauche dans les
milieux administratifs, cette question est devenue d'une importance
croissante de nos jours. Ces pratiques ne se limitent pas uniquement
au processus de sélection et de recrutement des nouveaux employes,
mais s'étendent également aux procédures et considerations annexes,
ainsi qu'a I'impact de la culture de la sociéte sur le processus de
recrutement. Notre étude vise a comprendre I'impact de ce
phénomeéne sur les procédures organisationnelles de recrutement en
identifiant les raisons et les motivations du phénomeéne. Nous avons
choisi la trésorerie de la wilaya d'Ain Temouchent comme
communauté a étudier. En suivant une approche descriptive et en
menant des entretiens pour recueillir des données et des informations,
nous avons abouti a plusieurs conclusions, la principale étant que
I'administration algérienne se caractérise par la partialité, les relations
personnelles, le favoritisme, et la discrimination comme des moteurs
clés au sein de I'organisation, en raison des racines de la culture
dominante dans la société.

Mots-clés: pratiques, recrutement, relations personnelles,
favoritisme, discrimination, sélection, irrationalite

122



Study Summary:

Due to the prevalence of employment practices in various
administrative environments, this has become an increasingly
important topic in the current era. These practices extend beyond just
the process of selecting and appointing new employees to include
procedures, side considerations, and the extent of society's culture
influence on the recruitment process. Therefore, our study aims to
understand the impact of this phenomenon on organizational
recruitment procedures by identifying the reasons and motivations
behind it. We selected Ain Temouchent Province as a community for
study. By employing a descriptive methodology and utilizing
interviews to gather data and information, we have reached several
conclusions. One of the most significant findings is that Algerian
administration tends to follow an irrational pattern, emphasizing
personal relationships, favoritism, and discrimination as key drivers
within the organization, stemming from prevailing societal culture.

Keywords: practices, recruitment, personal relationships, favoritism,
discrimination, selection, irrationality
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